

Fecha: 15-11-2024 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Título: Solo uno de cada diez chilenos considera confiables a los políticos

Cm2: 660,4 VPE: \$396.872 Noticia general

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.600 10.800 No Definida

Solo uno de cada diez chilenos considera confiables a los políticos

Por otro lado, los docentes, científicos y doctores son los profesionales considerados más confiables para los chilenos.



La compañía líder en investigación de mercados Ipsos, entregó su más reciente informe, titulado "Índice de Confiabilidad Global 2024", para el cual consultó la percepción de más de 23.500 personas adultas de 32 países, incluido Chile, para medir el nivel de confianza de los ciudadanos en 21 grupos diferentes, como políticos, docentes, médicos, científicos e influencers.

El estudio consultó a las personas qué tanta confianza les inspiran diferentes profesiones. Según arrojó la encuesta, los profesores son los más valorados por los chilenos, con un 58%, siendo la Generación Z

quién más los considera confiables (64%) y los Baby Boomers los que menos (50%). Luego de los profesores siguen los científicos y los doctores, con un 57% y 55%, respectivamente.

Por otro lado, la encuesta reveló que los grupos menos confiables para los chilenos son los políticos en general, donde sólo un 10% dijo fiarse de ellos, seguido de los influencers de redes sociales (12%), funcionarios públicos/de gobierno (14%) y el clero

Para Nicolás Fritis, CEO de Ipsos en Chile, "es claro que estamos en medio de una crisis de confianza. los nuevos datos sobre la

confiabilidad revelan una sociedad escéptica hacia sus gobernantes y figuras públicas, donde los médicos, científicos y maestros sobresalen como los pilares de confianza. A pesar de un leve aumento en la percepción de los políticos desde 2018, su confiabilidad sigue siendo mínima, reflejando una desconexión persistente entre los gobiernos y sus ciudadanos. A punto del comienzo de una nueva carrera presidencial, la pregunta sobre en qué creen los chilenos y quién puede representar eso será importante de resolver. Las disparidades de género en la confianza hacia las fuerzas de

seguridad sugieren un llamado a políticas más inclusivas".

A la hora de hablar de las fuerzas de orden y seguridad, un 39% de los chilenos confía en la policía, apenas sobre el promedio mundial (38%), siendo el país de Latinoamérica con el puntaje más alto. Respecto de los miembros de las Fuerzas Armadas, Chile está peor posicionado que el promedio global, con un 34% de confianza (vs 43%) y 40% de desconfianza (vs 23%), siendo el segundo país del estudio que más desconfía de ellos.

Al analizar por género, se evidencia una importante brecha, con un 47% de los hombres en Chile que dicen confiar en la policía, mientras que sólo el 31% de las mujeres lo hacen. También existe una brecha de género en la confianza en las Fuerzas Armadas: el 40% de los hombres confía en los militares, frente al 30% de las mujeres.

Además, a nivel mundial un 38% no confía en los sacerdotes y el clero, mientras en la sociedad chilena el porcentaje sube a un 64%, lo que nos deja como el país del mundo que más desconfía de este grupo.

"Una representación de los profundos cambios que ha sufrido la sociedad chile es la confianza

en el clero en Chile que aparece notablemente baja, con solo un 14% de los participantes considerándolos confiables. Este dato sitúa al clero entre los grupos menos confiables en el país, reflejando una tendencia de desconfianza hacia las figuras religiosas que podría estar influenciada por escándalos pasados y una creciente secularización en la sociedad. El resultado de Chile es uno de los más bajos en comparación con otros países, lo que sugiere una percepción crítica hacia el clero en la región", cierra Nicolás Fritis, CEO de Ipsos en Chile.

